

宮城会長



皆様こんにちは！ 秋の気配を感じたかな？と思ったら真夏の日差しに戻ったり、お天気雨も顕著なこの頃の天気であります。

”女心と秋の空”という諺や歌がありますが、最近”男心と秋の空”と云う歌がありません。どうやら”女心”では無く、古き室町時代は、”男心と秋の空は1日に7回変わる”という書物もあるようで、最近、又男に戻ったような感じがするの私だけでしょうか。

さて、昨晩は家庭集会でありましたが、最近出席者が少ないようで、昼例会で語れない話題や個々の情報は入りやすい夜間会合はロータリー集会の大事な一つのプログラムでもあります。

家庭集会はロータリーを良く知る機会であり、メイクアップ対象のロータリー公式会合であります。末火会という場合は集合を呼びかける一つの手段ですので、模合会員いがいの全ての会員が参画されるよう奨励されてます。

来週は木曜日は、いよいよ水野ガバナーの公式訪問の例会、クラブ協議会であります。

コザクラブとの合同例会と言うこともあって、開催曜日、時間割が変更になっていきます。年度で一つの緊張する行事でもあります。水野ガバナーは気さくな人柄の持ち主のようですので、いつものように和やかな雰囲気で行きましょう。